

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Kleinflugzeug landet im Zürichsee

Zürich, 22.08.2015, 11:08 Uhr

GDN - Ein Kleinflugzeug ist am Freitagabend im Schweizer Kanton Schwyz im Zürichsee gelandet. Die Maschine sei beim Anflug auf die Landebahn des Flugplatzes Wangen über das Rollbahnende hinausgeschossen, berichtet das Schweizer Nachrichtenportal "Blick".

Ursache sei vermutlich ein Steuerungsfehler des Piloten. Das Flugzeug fiel eine Böschung hinunter und fiel in den Zürichsee. Die 32- und 34-jährigen Piloten blieben unverletzt. Die Feuerwehr errichtete eine Ölsperre im See und sicherte die Maschine, damit sie nicht tiefer in den See rutschen konnte. Ein Helikopter barg das Kleinflugzeug schließlich.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-59284/schweiz-kleinflugzeug-landet-im-zuerichsee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com